

COMMUNIQUE PRESSE – MAI 2024

NOMINATION

LAURENT MAHIEU PREND LA DIRECTION DE TRANSDEV HAUTS-DE-FRANCE ET TRANSDEV GRAND EST.

Laurent MAHIEU est nommé à la tête de la Direction Régionale Hauts-de-France et Grand Est. Il succède à Vincent DESTOT, appelé à de nouvelles responsabilités dans le groupe Transdev à l'international. Rattaché à Edouard HENAUT, directeur général Transdev France, il a pour objectifs le développement de l'activité de Transdev dans les Régions Hauts-de-France et Grand Est ainsi que l'appui aux territoires et collectivités dans le cadre de leurs projets mobilités.

Diplômé de l'IEP Paris et de la faculté de Lille, Laurent MAHIEU a débuté sa carrière dans les années 2000 au sein des Ressources humaines de BOSAL France, puis chez les 3 Brasseurs. En 2010, il rejoint le réseau Transvilles de Valenciennes comme RRH. Il est ensuite Directeur de projet DK'BUS, puis nommé Directeur général du réseau en 2015, ainsi que Directeur du territoire Côte d'Opale en 2021. Laurent MAHIEU a notamment accompagné la profonde mutation du réseau, souhaitée la Communauté urbaine de Dunkerque et qui a abouti à +135% de fréquentation. Il a également développé une politique innovante autour de la qualité de service et de l'accompagnement des projets des collectivités. Il assure désormais la présidence du réseau urbain de Dunkerque.

Jusqu'à présent membre du comité de Direction de la Région Hauts-de-France, il rejoint désormais le Comité de Direction France avec pour missions le développement des activités de Transdev en Régions Hauts-de-France et Grand Est, dans une logique de dynamisation des territoires pour le transport interurbain et urbain.

A propos de TRANSDEV

En tant qu'opérateur et intégrateur global de mobilités, Transdev permet à tous de se déplacer librement. Transdev transporte 11 millions de passagers au quotidien grâce à ses différents modes de transport efficaces et respectueux de l'environnement, qui connectent les individus et les communautés. Transdev conseille et accompagne, dans une collaboration durable, les collectivités territoriales et les entreprises dans la recherche de solutions de mobilité plus sûres et innovantes : ce sont 85 000 femmes et hommes au service de ses clients et passagers. Transdev est codétenu par la Caisse des Dépôts à 66% et par le Groupe RETHMANN à 34%. Retrouvez-nous sur www.transdev.com et www.transdev-hdf.fr ou téléchargez l'application MY Transdev depuis l'App Store ou Google Play.